

FREITAG – SAMSTAG, 28. – 29. OKTOBER 2022

## Saisonschlussfahrt

Wer kennt sie nicht, die Gemüseinsel Reichenau? Mitten im westlichen Teil des Bodensees erstreckt sich die berühmte Welterbe-Insel Reichenau. Es ist eine liebenswerte, von Wasser umspülte eigene Welt. Ehrwürdige Inselwächter sind die drei mittelalterlichen Kirchen. Sie gehörten einst zum Kloster Reichenau, in dem Benediktinermönche Herausragendes leisteten. Dazwischen gedeihen in den Gärtnereien, auf Feldern und Rebhängen Gemüse, Kräuter und Wein. Und mit jedem Glockengeläut ertönt der Dreiklang dieser besonderen, aber völlig unaufgeregten Inselwelt: Natürlichkeit, Glaubwürdigkeit und Nahbarkeit. Kommen Sie mit – wir freuen uns, wenn auch Sie dieses Jahr zum Saisonende mit dabei sind!



**1. TAG:** Carreise vorbei an Oftringen – Lenzburg – Umfahrung Zürich – Winterthur – Andelfingen – durch's Stammertal mit seinen Rebbergen und Hopfengärten – Stein am Rhein – über den Schienerberg. Unterwegs schalten wir einen Halt ein für Kaffee & Gipfeli und in einem traditionellen Gasthaus geniessen wir ein feines Mittagessen. Die Nachmittagsfahrt führt in einer kurzen Etappe via Radolfzell – entlang dem Untersee auf die Insel Reichenau. Unser Hotel liegt ruhig an der sonnigen Südseite der Insel, direkt am Strand des Untersees. Zimmerbezug und „Zyt zum Acho.“ Vor dem Abendessen möchten wir uns bei einem Apéro bedanken für's Unterwegs sein mit Ihnen in der vergangenen, noch immer etwas ungewöhnlichen Reisesaison.

**2. TAG:** Bevor es wieder heimwärts geht, laden wir Sie auf eine kleine Insel-Entdeckungsrundfahrt ein, natürlich mit einheimischer Begleitung. Dabei erfahren Sie das Wichtigste über die Sehenswürdigkeiten und erhalten interessante Informationen über den Gemüseanbau auf der Insel. Entlang dem Untersee führt Sie Stefan nach Stein am Rhein. Das charmante Städtchen, wo der See wieder zum Rhein wird, lädt mit seinem gut erhaltenen Altstadt kern, den bemalten Häuserfassaden und Fachwerkhäusern zum Verweilen ein. Aufenthalt zum Entdecken des Ortes auf eigene Faust & zum freien Mittagessen. Dann heisst es Abschied nehmen von der wunderbaren Bodenseeregion. Von da führt die Rückreise durchs Klettgau – Bad Zurzach – Baden – Lenzburg – Oftringen zu den Aussteigeorten



**KOSTEN PRO PERSON**

**ZUSCHLAG**

**REISESCHUTZ**

**INBEGRIFFEN:** Carfahrt · Kaffee & Gipfeli am 1. Tag · Mittagessen auf der Hinfahrt · ausgezeichnetes Mittelklassehotel, Doppelzimmer mit Bad od. Dusche/WC · Saison-Abschlussapéro · ein feines Menu beim Abschlussessen · Reiseunterlagen

**im Doppelzimmer**

**Einzelzimmer**

**Annullierung & Reisezwischenfall**

**Fr 330.--**

**Fr. 20.--**

**Fr. 24.--**